

FINIS LA BANDE DESSINÉE

Pierre le poicier est assis dans la salle à manger du poste de police. Il déjeune avec ses amis Emma, Robert et Agnès. C'est une personne aimable mais désordonnée et pas très forte. Ce qu'il aime le plus, c'est manger! Il est très content en voyant son assiette pleine de bonnes choses.



Il n'y a pas d'Internet! „Oh non!” crie Henri. „De nouveau!”
Robert demande: Combien de fois il y a eu le même problème cette semaine?”
Agnès répond „C'est la septième fois et aujourd'hui c'est mercredi!”



Le chef leur montre une photo. „Cet homme est Fabien le Magicien.
Hier nous l'avons vu se sauver en courant du poste de la police avec
des papiers sous les bras. Vous devez découvrir **COMMENT** et **POURQUOI!**
Cet homme peut être dangereux!"



Le lendemain Pierre et les autres
détectives sont chez leur chef.
Il dit: „A chaque fois que
l'Internet disparaît nous trouvons
les fils coupés dans le sous-sol
du poste de police. C'est là où nous
conservons tous nos document
Top Secret."